



protagonizó un momento histórico al ponchar de forma consecutiva a cinco grandes figuras: Don Mattingly, Cal Ripken, Jesse Barfield, Lou Whitaker y Teddy Higuera.

Recordemos: los únicos dos lanzadores mexicanos que han sido abridores en un Juego de Estrellas: Fernando Valenzuela (1981) y Esteban Loaiza (2003).

Pero, no se me mueva:

Veamos lo siguiente: hasta 2024, de los 15 mexicanos llamados al Juego de Estrellas, seis no jugaron.

Fueron convocados pero no vieron acción: Jorge Orta (1975 y 1980); Sid Monge (1979); Aurelio López (1983); Yovani Gallardo (2010); Marco Estrada (2016); y Andrés Muñoz (2024). Veremos esta vez con Kirk, Muñoz y Aranda.

No se detiene en marcas: Shohei Ohtani dio el martes su jonrón 31 de la temporada y con ese obús impuso récord de más tablazos de vuelta entera para un jugador de Dodgers antes del Juego de Estrellas. El registro previo era de 30 de Cody Bellinger en 2019.

Ah, ah, dice bien el colega Miguel Lugo: "Se me hace un insulto que Jazz Chisholm Jr esté por encima de Isaac Paredes en las votaciones para el All-Star Game. Es la ventaja de jugar en un equipo tan grande como Yankees". Eso es.

Y mire qué dato: MLB México: ¡lo soñaron y lo lograron!: Alejandro Kirk y Jonathan Aranda compartieron la experiencia de jugar juntos para la Selección de Baja California en Olimpiada Nacional. Ahora se unirán nuevamente en el All Star Game con la Liga Americana.

Verá: cuando la Liga Americana y la Liga Nacional se enfrentaron en el partido de estrellas inaugural en 1933 en el Comiskey Park de Chicago, no fue una sorpresa que Babe Ruth dejara su huella con el primer jonrón del Clásico de Verano.

De la historia de inicio de los Juegos de Estrellas no me pida que se lo cuente: ya en algunas ocasiones se la he compartido. Y sí, aquí mismo, también. Claro, claro, si me lo pide, con gusto rescato tan trascendente momento del béisbol.

Sólo le diré: El 6 de julio de 1933 se celebró el primero en la historia de la MLB, un evento que coincidió con la Exposición Mundial "A Century of Progress" y marcó un hito significativo en el béisbol.

La idea fue concebida por Arch Ward, editor deportivo del Chicago Tribune, quien promovió la idea de enfrentar a los mejores jugadores de la Liga Americana contra los mejores de la Liga Nacional. El encuentro, que terminó con una



118



mlbmexico Amigos desde ligas infantiles en Tijuana, Alejandro Kirk y Jonathan Aranda han recorrido juntos por el mundo del .

Ahora, los dos escriben un nuevo capítulo con su llamado al Juego de Estrellas.

victoria de la Liga Americana por 4-2, fue destacado por el memorable jonrón de dos carreras de Babe Ruth en la tercera entrada, el primero en la historia del Juego de Estrellas. Lefty Gomez fue el lanzador ganador, mientras que Bill Hallahan de la Liga Nacional cargó con la derrota.

Satchel Paige

Relevante: también se le vio lanzar grandioso en la Liga Mexicana de Béisbol. Satchel Paige fue uno de los mejores

lanzadores de béisbol de todos los tiempos.

Un jugador talentoso que trabajó incansablemente para mantener su ventaja. Pero, al ser afroamericano, nunca tuvo la oportunidad de jugar en las Grandes Ligas en su mejor momento. En cambio, forjó su carrera jugando veinte temporadas en las Ligas Negras. El resto del año arrasaba, sin apenas descanso. En estos viajes por todo el país, jugaba contra los mejores jugadores, tanto blancos como negros, para demostrar su destreza. (Acceda a <https://beisbolredes.blogspot.com/>) Ok. Muy amable por su lectura.